

Erasmus+ in Stuttgart 2022

Vom 24.09 bis zum 30.09.2022 fand das erste Erasmus+ Projekt in Stuttgart statt. Dabei kamen Schüler aus Kalix (Schweden), Sevilla (Spanien) und Stuttgart (Deutschland) zusammen. Das Ganze war nicht nur ein Austausch, sondern auch ein großer Workshop. Wir beschäftigten uns in diesen Tagen mit dem Thema: „Migration in Europe – challenges and opportunities“.

Zusammen nahmen wir an verschiedenen Workshops teil. Zum Beispiel hatten wir einen Kunst-Workshop, in welchem es um die Migrationgeschichte in unseren Familien ging. Dabei konnten wir künstlerisch kreativ werden. Es gab auch einen Workshop im Haus der Geschichte, wo wir uns mit dem Thema „Fliehen“ beschäftigten. Man hat sehr oft neue Dinge kennengelernt.

Wir haben jedoch nicht nur Workshops gemacht, sondern auch andere Aktivitäten. Wir haben den Landtag besucht und durften dort mit Muhterem Aras (Landtagspräsidentin von Stuttgart) sprechen. Außerdem waren wir im Klettergarten und haben ein City-Quiz gemacht, was uns allen sehr viel Spaß gemacht hat.

Am ersten Tag hatten wir eine „Food Fair“, bei der die Austauschpartner die Möglichkeit hatten typisch deutsche Gerichte zu probieren.

Das offizielle Programm war meistens zwischen 16 Uhr bis 17 Uhr zu Ende, wodurch man danach die Möglichkeit hatte, etwas mit seinen Austauschschülern zu unternehmen. Oft haben wir nach dem Programm etwas als Gruppe unternommen.

Obwohl der ganze Austausch sowie das Programm auf Englisch waren, gab es keine Verständigungsprobleme.

Insgesamt lässt sich sagen, dass es eine gelungene Woche war und wir alle eine schöne Zeit hatten und gut als Gruppe zusammengewachsen sind.

Von Charlotte Sulk

